

## **El recital de voz y piano “La Canción en Europa” del Dúo Soirée llega al Teatre Auditori de la Vila Joiosa**

El sábado 3 de septiembre a las 20.00 horas, el público asistente podrá disfrutar de un repertorio musical compuesto de canciones de composición europea interpretado por la soprano local Pepi Lloret, y la pianista Mercedes Bernabeu

El Teatre Auditori la Vila Joiosa arranca su temporada de otoño de la mano de un concierto a cargo del Dúo Soirée, “La Canción en Europa” que tendrá lugar el próximo sábado 3 de septiembre a las 20.00 horas. El Dúo Soirée está formado por la soprano local Pepi Lloret, y la pianista Mercedes Bernabeu. Surge la pasión en común entre estas dos intérpretes por dar a conocer la belleza del repertorio de voz y piano. Ambas tienen una elaborada trayectoria profesional que les ha llevado a especializarse, individualmente, con los importantes profesionales del ámbito nacional e internacional. Juntas han interpretado en concierto obras de gran dificultad técnica y musical de compositores como Schubert, Rossini o Loewe, entre otros. En esta ocasión se suben a las tablas del Teatre Auditori para desarrollar un recital sobre “La Canción en Europa” donde el dúo ha querido realizar una degustación para los oyentes con canciones de composición europea o con una alta referencia a su influencia. A través del concierto nos damos cuenta que la poesía mantiene una gran relación con la música culta y por ello tendremos la oportunidad de conocer textos de M. Carême, W. Shakespeare o R. Alberti entre otros, sin olvidar textos anónimos de nuestro siglo de oro, el renacimiento Español. Respecto al programa, en la primera parte, damos un paseo por la música más camerística del repertorio francés y inglés, con compositores como G. Fauré y su característica Rose d'Ispahan que nos adentra en una gran cantidad de colores y olores que desprenden sus jardines de Iraq. Seguidamente, F. Poulenc obtiene su ciclo más divertido y sutil donde conoceremos el sueño de un niño y la cantidad de personajes pintorescos que en él se dan cita. Nos sumergimos para finalizar esta parte con el sonido de las composiciones de D. Argento con este fresco y a la vez litúrgico ciclo, en el que el respeto a la naturaleza, la vida y la muerte dan paso a esta reflexión humana. En la segunda parte, está dedicada exclusivamente a compositores españoles empezando con E. Granados y su Amor y odio, una de las doce tonadillas en estilo antiguo. A

continuación, “Con amores la mi madre” de F. Obradors y “Después que te conocí” de E. Toldrà donde podemos disfrutar del poema Quevedo. Tras ello, disfrutaremos de un sonido Mediterraneo con la selección del ciclo de “Canciones Playeras” del compositor alicantino y de máxima referencia, Óscar Esplà y con textos pertenecientes al poeta R. Alberti. Seguidamente, “La Oración a las madres” de M. Falla, con texto de María Lejárraga, una emotiva pieza en forma de plegaria. Para finalizar el recital, daremos paso a uno de los ciclos más enérgicos de J. Turina “Homenaje a Lope de Vega”. La vilera Pepi Lloret ha sido recientemente galardonada con el primero premio en el XXXVII Concurso de interpretación de la Sociedad de Conciertos de Alicante (2022). Dentro de su carrera artística cabe destacar su actuación en importantes Festivales Nacionales e Internacionales, y ha protagonizado el estreno absoluto de la zarzuela “El Carrillón de Brujas” de A. Wagner, entre otras interpretaciones. Por su parte, Mercedes Bernabeu actualmente es repertorista de instrumentos en el Conservatorio Superior de Música “Joaquín Rodrigo” de Valencia, además de acompañante de cantantes y coros. A lo largo de su carrera profesional, ha ofrecido recitales en Barcelona, Nairobi (Kenya) y en Alicante; ha trabajado junto al barítono Gabriel Alonso en el Teatro Jofre (Ferrol) y en el Reina Victoria Eugenia (Donostia). Junto a la soprano Pepi Lloret trabaja de forma habitual desde 2019 el repertorio de cámara vocal, ópera y zarzuela en el Dúo Soirée. Las entradas se pueden conseguir en [instantticket.es](https://www.instantticket.es) y en la taquilla del Teatre Auditori la Vila Joiosa (horario en agosto: lunes, martes, jueves y viernes de 10.00 a 12.00 horas; miércoles de 18.00 a 20.00 horas. En septiembre, vuelve el horario habitual de taquilla de lunes, miércoles y viernes de 17.00 a 10.00 horas; martes y jueves de 10.00 a 13:30 horas; y una hora antes del comienzo del acto.

**Noticia publicada el** 31 de Agosto de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura.



SÁBADO 3 SEPTIEMBRE . 20 h  
TEATRE AUDITORI LA VILA JOIOSA  
CONCIERTO :LA CANCIÓN EN EUROPA  
DÚO SOIRÉE MUSICAL  
ENTRADA 4 €

